



## “Son libres de manifestarse, pero no están en lo correcto”



La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo “son libres de manifestarse, pero no están en lo correcto”, en relación a las protestas de este domingo frente al Instituto Nacional Electoral (INE), por una presunta sobrerrepresentación del Partido Morena y los partidos que fueron en coalición en los pasados comicios.

Señaló lo anterior, consultada respecto a la convocatoria del Frente Cívico Nacional para manifestarse frente al instituto electoral para pronunciarse en contra de la supuesta sobrerrepresentación en el legislativo federal.

Al respecto, Sheinbaum Pardo advirtió la representación proporcional se define con re-

glas que siempre se han utilizado.

Las declaraciones de la futura presidenta de México, se dieron en el marco de una gira que realiza con el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en esta ocasión por el estado de Nayarit, en donde el Ejecutivo Federal, acompañado de varios integrantes de su gabinete, y del gobernador nayarita, Miguel Ángel Navarro Quintero, encabezó la evaluación de proyectos prioritarios y de infraestructura en la Ciudad de las Artes Indígenas.

La futura presidenta de México señaló que el sector opositor “es libre de manifestarse, pero no están en lo correcto. La representación proporcional se define con reglas que siempre se han utilizado, no hay sobrerrepresentación”, afirmó.